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Question orale posée au Maire d’arrondissement 
concernant le ramassage des feuilles dans notre arrondissement 

 
Déposée par François-Marie DIDIER et les élus du Groupe Changer Paris du 20ème 

 
Depuis plusieurs semaines, les habitants constatent et se plaignent que le ramassage des 
feuilles mortes n’est pas effectué dans notre arrondissement, entraînant leur accumulation 
notamment sur les pistes cyclables. 
 

François-Marie DIDIER et des élus du groupe Changer Paris du 20ème, 
 

Pose la question suivante : 

 
Nous demandons à M. Le Maire de bien vouloir porter à notre connaissance et à celle des 
habitants du 20ème, à quel moment ce ramassage sera effectué, à quel rythme et le nombre 
d’agents de la Ville qui sont dédiés à cette question dans notre arrondissement. 


